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КХЛ как организация 
 

В следующем сезоне КХЛ пройдет шесть "зеленых дерби" (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
По информации "БИЗНЕС Online", в следующем сезоне КХЛ каждая команда 
сыграет по шесть матчей с двумя соперниками. 

перейти к статье 

Александр Пашков: "Чем меньше лед, тем больше "Сент-Луисов" и 
сборных Финляндий" (Russia-hockey.ru) 
О том, как повлияет на мировой хоккей решение ИИХФ с 2020 года проводить 
все чемпионаты мира на канадском формате льда, - олимпийский чемпион, 
советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Бывший глава ЦИБ КХЛ Меркулов стал генеральным менеджером 
московского "Динамо" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Бывший начальник Центрального информационного бюро КХЛ Виктор Меркулов 
стал генеральным менеджером московского "Динамо" по селекционной работе. 

перейти к статье 

"Динамо" подписало соглашение о сотрудничестве с правительством 
Тверской области (Чемпионат.com) 
Сегодня, 13 июня, правительство Тверской области и хоккейный клуб "Динамо" 
Москва заключили соглашение о сотрудничестве по развитию хоккея в регионе. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк рад, что два россиянина приняли активное участие в победе в 
Кубке Стэнли (ТАСС) 
Обладателем Кубка Стэнли сезона 2018/19 стал "Сент-Луис", за который 
выступают Владимир Тарасенко и Иван Барбашев. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Предсезонные планы клубов. Часть 3 (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru)) 
KHL.ru продолжает знакомить болельщиков с предсезонными планами клубов 
Лиги. На очереди еще пять команд, определившиеся со своими планами к 
новому сезону. 

перейти к статье 

Якубов: Викстранду не нужно адаптироваться к площадкам в КХЛ 
(Чемпионат.com) 



 

 

Генеральный менеджер казанского "Ак Барса" Рафик Якубов прокомментировал 
подписание контракта с защитником Микаэлем Викстрандом. 

перейти к статье 

Викстранд: Ландер говорил про "Ак Барс" только хорошее, я готов к 
уровню КХЛ (Чемпионат.com) 
Защитник Микаэль Викстранд поделился впечатлениями от перехода в 
казанский "Ак Барс". 

перейти к статье 

"Локомотив" представил план подготовки на сезон-2019/20 (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
"Локомотив" начнет подготовительные сборы к началу нового сезона в КХЛ 13 
августа в Ярославле, информирует официальный сайт клуба. 

перейти к статье 

Обзор дня: Драфт НХЛ: что в этом году светит россиянам? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня от Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с чемпионом мира Викстрандом 
(Р-Спорт) 
Казанский хоккейный клуб "Ак Барс" на своем официальном сайте объявил о 
подписании контракта с чемпионом мира 2018 года шведским защитником 
Микаэлем Викстрандом. 

перейти к статье 

Никита Феоктистов перешел в минское "Динамо" (Чемпионат.com) 
Форвард Никита Феоктистов перешел в минское "Динамо", информирует 
официальный сайт белорусской команды. 28-летний нападающий подписал с 
"зубрами" однолетний двусторонний контракт. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
От Ярославля до Кубка Стэнли! Как Тарасенко шел к своему успеху 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Рассказываем хоккейную биографию одного из главных творцов первой в 
истории победы "Сент-Луиса" в Кубке Стэнли. 

перейти к статье 

Скаут НХЛ - о Подколзине: в России были и более талантливые форварды 
(Чемпионат.com) 
Один из скаутов НХЛ считает, что действующий двухлетний контракт Василия 
Подколзина со СКА не отпугнет клубы Национальной хоккейной лиги на 
грядущем драфте. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

В следующем сезоне КХЛ пройдет шесть "зеленых дерби" (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 июня 2019) 
По информации "БИЗНЕС Online", в следующем сезоне КХЛ каждая команда 
сыграет по шесть матчей с двумя соперниками. 
"Ак Барс" и "Салават Юлаев" проведут шесть "зеленых дерби". Ранее 
сообщалось, что один из матчей между казанским и уфимским клубом, который 
должен был состояться в столице Башкортостана, пройдет в швейцарском 
Давосе.  
Всего в регулярном чемпионате каждая команда проведет 62 матча. По два 
матча будет сыграно с каждой командой лиги, по четыре - с каждой командой из 
своего дивизиона и по шесть - с двумя командами (одна - из своего дивизиона, 
одна - из другого). 
Напомним, что в минувшем сезоне "Ак Барс" завершил выступление в первом 
раунде Кубка Гагарина, уступив "Авангарду" (0-4). "Салават Юлаев" дошел до 
финала Восточной конференции, где также уступил омскому клубу (1-4). 

http://sport.business-gazeta.ru/news/240769 

К заголовкам сообщений 

 

Александр Пашков: "Чем меньше лед, тем больше "Сент-Луисов" и 
сборных Финляндий" (Russia-hockey.ru, Москва, 13 июня 2019) 
О том, как повлияет на мировой хоккей решение ИИХФ с 2020 года проводить 
все чемпионаты мира на канадском формате льда, - олимпийский чемпион, 
советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru  
- Для меня загадка, как президенту ИИХФ Рене Фазелю удалось протащить это 
решение, и почему мы его не заблокировали, - начал Александр Пашков. - 
Насколько я знаю, впервые идея перевода площадок ИИХФ на канадский формат 
прозвучала перед Олимпиадой в Сочи. Тогда горячие головы планировали 
построить в столице Игр маленькую площадку, но в конце концов это решение 
было заблокировано. И вот со второй попытки его, увы, протащили.  
- Это меняет расстановку сил в мировом хоккее?  
- На мой взгляд, существенно. Мы, шведы, наверное, где-то чехи сами отдаем 
североамериканцам свое преимущество, свой стиль игры.  
Потеря двух и тем более четырех метров пространства очень существенна. 
Хоккей на маленьком льду становится более упрощенным, сокращается 
количество комбинаций, беговая работа становится более челночной, уходит 
наше традиционное преимущество в "коньке", в глубине понимания игры.  
ОВЕЧКИН И МАЛКИН НА ПЛОЩАДКЕ "5 НА 5" БЕССИЛЬНЫ  
- Вас сейчас назовут ретроградом - новые поколения полагают, что хоккей на 
канадских площадках более зрелищный и силовой, нацеленный на ворота...  
- Все это от лукавого. Цель игры в хоккей - не столкновение, а игра с шайбой. 
Чем меньше пространства, тем меньше этой игры.  
Грубо говоря, на площадке "пять метров на пять метров" Овечкин и Малкин мало 
что смогут сделать с любыми двумя представителями студенческой лиги, 
ограниченное пространство "съедает" мастерство. Это аксиома.  
- Но даже многие ветераны нашего хоккея, например, Алексей Касатонов или 
Алексей Житник, - за канадский или в крайнем случае финский формат.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/240769


 

 

- Сомневаюсь. Может, кому-то из защитников на маленьком льду и лечге, но если 
опросить нападающих, то, уверен, результаты будут за сохранение европейского 
формата. Именно на больших площадках формировалась наша школа, нельзя 
ее терять.  
Я думаю, что в той же НХЛ совсем не случайно все самые яркие команды 
вылетели в первых раундах плей-офф, а до Кубка Стэнли доковылял "Сент-
Луис". Чем меньше будут площадки, тем больше будет "Сент-Луисов" - команд, 
которые заменяют творчество рутинной работой. То же могу сказать и про 
сборную Финляндии. Как только ИИХФ перейдет на североамериканский 
формат, финны, раньше всех начавшие играть на уменьшенных площадках, 
начнут в Европе доминировать еще больше. Хотя при всем к ним уважении 
шведы и наши хоккеисты играют в более интересный хоккей.  
В КХЛ ТЕПЕРЬ БУДЕТ СБОРНАЯ СОЛЯНКА ИЗ ФОРМАТОВ  
- Кстати, вслед за ИИХФ на канадский лед этим летом переходят и некоторые 
клубы КХЛ - например, "Барыс".  
- Меня не радует то, что происходит. Были бы сейчас в нашем хоккее "Лада" 
времен Петра Воробьева или "Химик" легендарного Николая Эпштейна, они с 
восторгом бы приветствовали изменения. Закрытый стиль игры этих клубов с 
элементами удушения соперника идеально работает именно на маленьких 
площадках.  
А вообще в КХЛ сейчас будет сборная солянка - из европейских, финских и 
канадских форматов. Но КХЛ - по сути, международная Лига, а вот тенденции 
развития отечественного хоккея определяет ФХР. Я думаю, что в Федерации 
должны влиять на те решения, которые принимает КХЛ и тем более ИИХФ.  

http://russia-
hockey.ru/articles/malkin/pashkov_chem_menshe_led_tem_bolshe_stlouisov_i_finno
v/ 

К заголовкам сообщений 

Бывший глава ЦИБ КХЛ Меркулов стал генеральным менеджером 
московского "Динамо" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 13 июня 2019) 
Бывший начальник Центрального информационного бюро КХЛ Виктор Меркулов 
стал генеральным менеджером московского "Динамо" по селекционной работе. 
Клуб не сообщал об этом официально, но Меркулов обозначен генеральным 
менеджером в разделе "руководство" на официальном сайте. 
Ранее "Спорт-экспресс" сообщал, что формированием состава в межсезонье 
занимался Андрей Сафронов, но он отстранен от работы. Отметим, что 
Сафронов возглавлял "Динамо" с 2010 года до лета 2018 года. Но организация 
была признана банкротом, не расплатившись полностью перед игроками и 
сотрудниками клуба. Функционеру было предъявлено обвинение. 
В мае стало известно, что московское "Динамо" сменило юридическое лицо. 
Прежнее юридическое лицо, представлявшее клуб, прислало в КХЛ заявление о 
добровольной передаче своего места. 
Генеральный директор "Динамо" Евгений Кровопусков ранее заявил, что задачей 
московского "Динамо" будет победа в Кубке Гагарина, а совет директоров решил 
оставить на посту главного тренера Владимира Крикунова. 
В регулярном чемпионате КХЛ 2018/19 "Динамо" заняло пятое место в Западной 
конференции. Во втором раунде плей-офф столичный клуб уступил ЦСКА (1 - 4).  

http://sport.business-gazeta.ru/news/240774 
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http://russia-hockey.ru/articles/malkin/pashkov_chem_menshe_led_tem_bolshe_stlouisov_i_finnov/
http://sport.business-gazeta.ru/news/240774


 

 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" подписало соглашение о сотрудничестве с правительством 
Тверской области (Чемпионат.com, Москва, 13 июня 2019) 
Сегодня, 13 июня, правительство Тверской области и хоккейный клуб "Динамо" 
Москва заключили соглашение о сотрудничестве по развитию хоккея в регионе, 
информирует официальный сайт бело-голубых. 
Подписание соглашения дает старт новому этапу хоккейной истории 
Верхневолжья. В Твери будут размещаться две команды: Высшей хоккейной 
лиги - "Динамо" Тверь и Молодежной хоккейной лиги - "Динамо" Москва. 
Домашней площадкой станет спортивный комплекс "Юбилейный". 
"Хотел бы поблагодарить губернатора Тверской области за сотрудничество. 
Подписанный документ станет новым этапом в развитии всего динамовского 
движения. Тренировочные сборы у молодежки начнутся 25 июня, у команды ВХЛ 
- 1 июля", - заявил генеральный директор бело-голубых Евгений Кровопусков. 
"Размещение профессиональной команды в Тверской области - это 
дополнительная мотивация для молодых ребят, это позволит перенимать опыт 
у более опытных хоккеистов, - подчеркнул присутствовавший на подписании 
соглашения воспитанник тверского хоккея, двукратный обладатель Кубка 
Гагарина в составе "Динамо" Денис Кокарев.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780291-dinamo-podpisalo-soglashenie-

o-sotrudnichestve-s-pravitelstvom-tverskoj-oblasti.html 

Похожие сообщения (13): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк рад, что два россиянина приняли активное участие в победе в 
Кубке Стэнли (ТАСС, Москва, 13 июня 2019) 
Обладателем Кубка Стэнли сезона 2018/19 стал "Сент-Луис", за который 
выступают Владимир Тарасенко и Иван Барбашев 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк считает 
приятным тот факт, что два российских хоккеиста приняли активное участие в 
победе своего клуба в Кубке Стэнли. Об этом Третьяк рассказал в четверг ТАСС. 
Форварды Владимир Тарасенко и Иван Барбашев стали победителями плей-
офф Национальной хоккейной лиги в составе "Сент-Луиса", который в ночь на 
четверг в решающем седьмом матче финальной серии обыграл "Бостон" со 
счетом 4:1. 
"Для Тарасенко этот сезон вообще выдался успешным - он стал лидером в 
команде, одной из центральных фигур. Я помню, первое время "Сент-Луис" шел 
на последнем месте в своем дивизионе, я думал, что Тарасенко точно на 
чемпионат мира поедет. Но видите, как команда преобразилась, пришел 
молодой вратарь, Тарасенко взял на себя лидерство, новый тренер сумел 
сплотить команду. Впервые "Сент-Луис" выиграл Кубок Стэнли, приятно, что два 
наших хоккеиста участвовали в этой победе, ковали ее". 
"Я помню, как Тарасенко играл на [молодежном] чемпионате мира 2011 года в 
Баффало. Это талантливый, целеустремленный, хитрый парень", - отметил 

https://www.championat.com/hockey/news-3780291-dinamo-podpisalo-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-pravitelstvom-tverskoj-oblasti.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780291-dinamo-podpisalo-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-pravitelstvom-tverskoj-oblasti.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/moskovskoe-dinamo-podpisalo-soglashenie-s-pravitelstvom-tverskoy-oblasti-1555079/
https://www.sports.ru/hockey/1075418844.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1035130_Dinamo_podpisalo_soglashenije_s_pravitelstvom_Tverskoj_oblasti
https://www.championat.com/hockey/news-3780291-dinamo-podpisalo-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-pravitelstvom-tverskoj-oblasti.html


 

 

глава ФХР, сравнив манеру игры Тарасенко с игрой нападающего сборной СССР 
и ЦСКА Владимира Крутова. 
Вклад Барбашева в победу "Сент-Луиса" также важен, учитывая, что он много 
играл в меньшинстве, рассказал Третьяк. "Надо уметь использовать такой 
талант. С лидерами Барбашева не сравнить, но такие игроки должны быть в 
команде, "убивать" время соперника в большинстве. У нас в ЦСКА были 
[Евгений] Мишаков и [Юрий] Моисеев, которые зубами в меньшинстве "ловили" 
эти шайбы", - подчеркнул глава ФХР. 
"Барбашеву дали такую роль, он больше всех играл в меньшинстве, действовал 
активно и грамотно, что тоже очень важно", - заключил Третьяк.  

https://tass.ru/sport/6546141 

Похожие сообщения (5): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 13 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Предсезонные планы клубов. Часть 3 (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru), Москва, 13 июня 2019) 
KHL.ru продолжает знакомить болельщиков с предсезонными планами клубов 
Лиги. На очереди еще пять команд, определившиеся со своими планами к 
новому сезону. 
"Амур" (Хабаровск) 
13 июля "Амур" начнет подготовку к новому чемпионату КХЛ. "Тигры" соберутся 
в Хабаровске в середине июля.  
13 - 16 июля - углубленное медобследование;  
13 - 23 июля - сбор в Хабаровске;  
25 и 27 июля - контрольные матчи "Адмирал" - "Амур" во Владивостоке;  
04 - 10 августа - сбор в Москве;  
07 августа - контрольный матч "Динамо" Москва - "Амур";  
11 - 22 августа - сбор в Чехии, Либерец;  
12 - 16 августа - участие в Мемориале Збынека Куши;  
22 августа - контрольный матч "Либерец" - "Амур" в Либереце;  
23 - 30 августа - сбор в Чехии, Ческе-Будеевице;  
27 август а - контрольный матч "Мотор" - "Амур";  
29 августа - контрольный матч "Линц" - "Амур".  
"Локомотив" (Ярославль) 
Команда под руководством Крэйга Мактавиш начнет готовиться к сезону 13 июля, 
за это время ярославцы примут участие в двух турнирах и сыграют один 
контрольный матч.  
13 июля - 02 августа - сборы в Ярославле;  
03 августа - 08 августа - участие в предсезонном турнире Sochi Hockey Open;  
09 августа - 19 августа - сборы в Ярославле;  
20 августа - 25 августа - участие в предсезонном турнире Кубок ЛЖД в Риге;  
26 августа - начало регулярного чемпионата - сборы в Ярославле;  
29 августа - контрольный матч "Локомотив" - "Северсталь".  
"Нефтехимик" (Нижнекамск) 

https://tass.ru/sport/6546141
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1035167_Vladislav_Tretjak_Prijatno_chto_dva_nashih_khokkeista_kovali_etu_pobedu_Sent_Luisa
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1035167_Vladislav_Tretjak_Prijatno_chto_dva_nashih_khokkeista_kovali_etu_pobedu_Sent_Luisa
https://www.championat.com/hockey/news-3780357-tretjak-v-seredine-sezona-ja-dumal-chto-tarasenko-tochno-poedet-na-chm.html


 

 

Нижнекамцы после прохождения углубленного медицинского осмотра до 21 
июля поработают дома.  
22 июля - 02 августа - сбор в Финляндии, Иматра;  
31 июля - контрольный матч "Нефтехимик" - "Салават Юлаев";  
02 августа - контрольный матч "Нефтехимик" - "Йокерит";  
07 - 11 августа - участие в предсезонном турнире Кубок президента республики 
Казахстан в Нур-Султане;  
14 - 23 августа - сбор в Нижнекамске;  
17 августа - контрольный матч "Нефтехимик" - "Ак Барс";  
23 августа - контрольный матч "Нефтехимик" - "Нефтяник" (ВХЛ);  
26 и 28 августа - контрольные матчи с "Салаватом Юлаевом" в Уфе.  
СКА 
Команда выйдет из отпуска 11 июля, и в течение четырех дней хоккеистов ждет 
медицинский осмотр и тесты по общефизической подготовке.  
15 - 28 июля - тренировочный сбор в Новогорске;  
03 - 08 августа - участие в предсезонном турнире Sochi Hockey Open  
10 - 16 августа - сбор в Финляндии;  
14 августа - контрольный матч "Йокерит" - СКА;  
16 августа - контрольный матч СКА - "Витязь";  
21 - 26 августа - участие в предсезонном турнире имени Пучкова.  
ЦСКА 
Действующие обладатели Кубка Гагарина соберутся в середине июля, 16 и 17 
июля команда пройдет углубленное медицинское обследование.  
19 июля - 01 августа - сбор в Финляндии, Валкеакоски;  
06 и 07 августа - контрольные матчи ЦСКА - "Адмирал" в Москве;  
09 - 17 августа - сбор в Швейцарии, Ле-Сантье;  
14 - 16 августа - участие в предсезонном турнире Hockeyades;  
22 - 25 августа - участие в предсезонном турнире Кубок мэра Москвы.  

https://www.khl.ru/news/2019/06/13/453719.html 

К заголовкам сообщений 

Якубов: Викстранду не нужно адаптироваться к площадкам в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 13 июня 2019) 
Генеральный менеджер казанского "Ак Барса" Рафик Якубов прокомментировал 
подписание контракта с защитником Микаэлем Викстрандом. 
"Для усиления в обороне в новом сезоне мы искали иностранного защитника, 
обладающего лидерскими качествами. Изучив рынок, мы вместе с тренерским 
штабом остановили выбор на капитане шведского "Ферьестада" Микаэле 
Викстранде. Это игрок с лидерскими качествами, умеющий подключаться к атаке 
и стабильно играть в обороне. Ему не придется адаптироваться к нашим 
площадкам, а успешный опыт выступления в национальной сборной позволит 
быстро привыкнуть к уровню КХЛ", - приводит слова функционера официальный 
сайт команды.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780339-jakubov-vikstrandu-ne-nuzhno-
adaptirovatsja-k-ploschadkam-v-khl.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 13 июня 2019 

https://www.khl.ru/news/2019/06/13/453719.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780339-jakubov-vikstrandu-ne-nuzhno-adaptirovatsja-k-ploschadkam-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780339-jakubov-vikstrandu-ne-nuzhno-adaptirovatsja-k-ploschadkam-v-khl.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/240772
https://allhockey.ru/news/show/357180-Yakubov_my_iskali_inostrannogo_zaschitnika_obladajuschego_liderskimi_kachestvami
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/generalnyy-menedzher-ak-barsa-schitaet-chto-vikstrand-bystro-privyknet-k-khl-1555098/
https://www.sports.ru/hockey/1075420831.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Викстранд: Ландер говорил про "Ак Барс" только хорошее, я готов к 
уровню КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 13 июня 2019) 
Защитник Микаэль Викстранд поделился впечатлениями от перехода в 
казанский "Ак Барс". 
"Я рад подписать контракт с "Ак Барсом", это отличный клуб, а Казань - 
замечательный город. Во время переговоров я многое обсуждал с Антоном 
Ландером, и он говорил про команду только хорошее. Мне интересно сыграть в 
КХЛ, безусловно, это шаг вперед в карьере, но я считаю, что готов к уровню Лиги. 
Я знаю, что в России выступают игроки высокого уровня и хорошо представляю 
их возможности, потому что против многих играл в сборной на чемпионате мира.  
Мне интересен хоккей на обоих концах площадки - могу играть и в обороне, и в 
атаке. Умею вести шайбу и делать первый пас, готов к меньшинству и 
большинству, и мне нравится получать много игрового времени. Я надеюсь, что 
смогу проявить в Казани свои лучшие качества и помочь команде", - цитирует 
защитника официальный сайт клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780335-vikstrand-lander-govoril-pro-ak-
bars-tolko-horoshee-ja-gotov-k-urovnju-khl.html 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" представил план подготовки на сезон-2019/20 (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019) 
"Локомотив" начнет подготовительные сборы к началу нового сезона в КХЛ 13 
августа в Ярославле, информирует официальный сайт клуба. 
Сборы пройдут до 2 августа, а затем команда с 3 августа по 8 августа примет 
участие в турнире в Сочи ("Sochi Hockey Open"), где: 
3 августа - игра против "Авангарда" ; 
5 августа - игра против Олимпийской сборной России; 
6 августа - рижское "Динамо" ; 
7 августа - СКА. 
С 9 по 19 августа "Локомотив" проведет вторые сборы в Ярославле. С 20 по 25 
августа состоится Международный турнир в Риге ("Кубок ЛЖД"). С 26 августа до 
начала регулярного чемпионата КХЛ - третьи сборы в родном городе.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-predstavil-plan-podgotovki-
na-sezon-2019-20-1555047/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Драфт НХЛ: что в этом году светит россиянам? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019) 
Обзор дня от Алексея Шевченко.  
Владимир Тарасенко  
После победы "Сент-Луиса" уже смело можно говорить, что в нашей стране уже 
три великих игрока современности. Тарасенко стал по-настоящему яркой 
звездой чуть позже остальных. У него не все было гладко в карьере. Например, 
при мне Зинэтула Билялетдинов отправил его из Стокгольма домой, так как 

https://www.championat.com/hockey/news-3780335-vikstrand-lander-govoril-pro-ak-bars-tolko-horoshee-ja-gotov-k-urovnju-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780335-vikstrand-lander-govoril-pro-ak-bars-tolko-horoshee-ja-gotov-k-urovnju-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/357176-Vikstrand_interesno_sygrat_v_KHL_bezuslovno_eto_shag_vpered_v_kar_ere
https://www.sports.ru/hockey/1075420343.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/transfers/spbnews_NI1035146_Ak_Bars_objavil_o_perehode_chempiona_mira_2018_goda
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempion-mira-2018-goda-stal-igrokom-ak-barsa-1555081/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-predstavil-plan-podgotovki-na-sezon-2019-20-1555047/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-predstavil-plan-podgotovki-na-sezon-2019-20-1555047/


 

 

посчитал, что у нападающего лишний вес. Тот случай немного ударил по 
самолюбию Владимира, но в итоге он не сильно и расстроился. И потом говорил, 
что никакого лишнего веса он никогда не ощущал, а прекрасно справляется со 
своим телом и знает, что худым в Северной Америке тяжело. Напомнить, где 
сейчас Билялетдинов? 
У Владимира не все было гладко и в Америке, хотя начал он неплохо, набрав 43 
очка. Но потом ему больше приходилось воевать с тренерами команды, каждый 
из которых до Беруби сходили с ума по-своему. Однако есть у нашего хоккеиста 
одна черта, которая иногда важней таланта - упрямство. Владимир, кстати, как 
раз третьим из России получил весьма приличный контракт, который, правда, 
сейчас не поражает цифрами. Но "Блюз" довольно быстро распознали в нем 
хоккеиста, от которого будет польза и, возможно, на тот момент переплатили. 
Теперь им все окупилось и еще 4 года вообще не стоит ни о чем волноваться. 
Трудно представить, на какие деньги бы претендовал сейчас Владимир, 
учитывая, что Панарину прогнозируют больше 10 миллионов. Остается 
сожалеть, что Тарасенко играет не в Новосибирске или даже не в Санкт-
Петербурге, а далеко - в Сент-Луисе. Но мы многое сделали, чтобы он стал 
победителем. 
Иван Барбашев  
Как-то я приехал в Балашиху на матч ХК МВД, мне посоветовали поговорить с 
Иваном, так как он считался очень талантливым и мы беседовали минут 10-12, 
но это было весьма непросто. Барбашев был скромным молодым человеком, 
который сразу же твердо заявил, что собирается отправиться в Северную 
Америку. Ему нравились и маленькие площадки, и жесткий стиль, что меня 
сильно удивляло, так как выглядел он, как ребенок, которого все время ругают 
взрослые, причем ни за что. 
Если считать, что на одной стороне комитет КХЛ, который должен обеспечивать 
возвращение игроков, то на другой - карьера Барбашева в Северной Америке. 
Он, выиграв титул, станет примером для многих. Труд, терпение, отсутствие 
сомнений в правильности выбранного пути. Долго терпел, а потом неожиданно 
вцепился в зубами в шанс играть за "Сент-Луис". Вы думаете, что ему реально 
нравится роль игрока третьего четвертого звена? Он, набравший 95 очков за 
"Монктон", вообще учился другому, но раз надо, так надо. Молчал, пользовался 
редкими возможностями, когда позволяли что-то делать в атаке, и в этом году 
Иван - уже игрок основного состава. 105 матчей за "Блюз" только в этом сезоне. 
И как КХЛ бороться с тем, что трудолюбие и дисциплина в другой стране 
приносит реальную отдачу? 
Рейтинг худших  
Американское издание назвала игроков из России, на которых не стоит тратить 
выбор первого раунда драфта. Среди них Василий Подколзин, который по 
другим версиям считается едва ли не фаворитом, по крайней мере, его должны 
выбрать в первом раунде. С Василием странная ситуация. Нельзя отрицать его 
талант, но, понятно, что он не Александр Овечкин и Евгений Малкин, которые в 
его годы выделялись. Беда Подколзина в том, что он растет в другое время. В 
прошлом году его реально замучили различными матчами во всех лигах. Не 
стоит считать, что его выступление на юниорском чемпионате мира - ориентир. 
Он был вымотан. Плохо и то, что у талантливого хоккеиста контракт со СКА, 
который закончится еще не скоро. 
Даниил Мисюль не приехал на "комбайн", недавно он подписал новое 
соглашение с "Локомотивом" и по поводу него тоже все ясно. Беда Даниилы 
Гутика в том, что он большую часть времени вообще проводил в ЮХЛ, а с 
Матвеем Гуськовым вообще странно. Он выступает в лиге Онтарио и 



 

 

прогрессирует просто семимильными шагами. Непонятно, как он попал в этот 
список. Но отметим, что Артемий Панарин и Никита Зайцев вообще не были 
драфтованы.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/dva-rossiyskih-igroka-vladimir-
tarasenko-i-ivan-barbashev-stali-obladatelyami-kubka-stenli-v-severnoy-amerike-
nazvali-rossiyskiy-hokkeistov-kotoryh-nelzya-vybirat-v-pervom-raunde-drafta-nhl-
1555026/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с чемпионом мира Викстрандом 
(Р-Спорт, Москва, 13 июня 2019) 
Казанский хоккейный клуб "Ак Барс" на своем официальном сайте объявил о 
подписании контракта с чемпионом мира 2018 года шведским защитником 
Микаэлем Викстрандом. 
Соглашение с 25-летним игроком рассчитано до конца сезона-2020/21. В 
прошлом сезоне Викстранд выступал за шведский "Ферьестад": на его счету 4 
гола и 18 результативных передач в 61 матче. 
Ранее сообщалось, что "Ак Барс" получил права на Викстранда в результате 
обмена защитника Михаила Сидорова в ярославский "Локомотив".  

https://rsport.ria.ru/20190613/1555536712.html 

Похожие сообщения (33): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Интерфакс, Москва, 13 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 13 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 13 июня 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Никита Феоктистов перешел в минское "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 
13 июня 2019) 
Форвард Никита Феоктистов перешел в минское "Динамо", информирует 
официальный сайт белорусской команды. 28-летний нападающий подписал с 
"зубрами" однолетний двусторонний контракт. 
Никита родился в Гродно. Профессиональную карьеру начал во второй команде 
"Немана". Затем отправился за океан и выступал в NAHL. В 47 матчах белорус 
набрал 32 (14+18) очка и заработал 99 минут штрафа. 
Через год Никита вернулся в Гродно и дебютировал за главную команду 
экстралиги. Дальше в карьере Феоктистова были "Минские зубры" (53 матча, 52 
очка, 76 минут штрафа) и СКА-1946 (МХЛ), красноярский "Сокол" (ВХЛ), а также 
"Динамо-Молодечно". В составе белорусского клуба форвард задержался на три 
сезона, причем последний год получился самым результативным (46 очков в 41 
матче регулярного чемпионата).  
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А последние два сезона Феоктистов играл в России: за тюменский "Рубин" (ВХЛ) 
и "Адмирал". В минувшем чемпионате КХЛ нападающий провел 34 матча и 
набрал 6 (3+3) очков при показателе полезности "-3" и 12 минутах штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780361-nikita-feoktistov-pereshjol-v-
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От Ярославля до Кубка Стэнли! Как Тарасенко шел к своему успеху 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 июня 2019) 
Рассказываем хоккейную биографию одного из главных творцов первой в 
истории победы "Сент-Луиса" в Кубке Стэнли. 
13 июня 2019 года. 52-я минута седьмого матча финальной серии Кубка Стэнли 
между "Бостоном" и "Сент-Луисом". Подопечные Берюбе, ведя в счете 2:0, 
устремились в очередную свою атаку, в ходе которой Владимир Тарасенко 
выдал шикарный прострельный пас на Брейди Шенна. И тот своим голом принес 
команде первый в ее истории трофей. 
Через каких-то пятнадцать-двадцать минут самая важная игра в карьере 
Тарасенко закончилась. И на льду началось настоящее безумие, творимое им 
самим и его партнерами по команде. А затем на площадку вынесли Кубок Стэнли, 
и все успокоились. 
О чем думал Владимир в те томительные минуты ожидания перед тем, как взять 
в руки столь долгожданный трофей? Вспоминал ли он свой путь в хоккее? Никто 
этого не знает. А вот о биографии героя сегодняшней ночи мы вам сейчас и 
расскажем. 
Родился Тарасенко 13 декабря 1991 года в Ярославле, в семье известного 
форварда Андрея Тарасенко. Впрочем, это была даже не семья, а настоящая 
спортивная династия. Дедушка Владимира, являющийся его полным тезкой, 
работал руководителем детской спортивной школы "Чкаловец". Мама Володи 
Юлия Тарасенко имела звание мастера спорта по горным лыжам. А его брат 
Валентин вместе с ним занимался хоккеем. Кстати, сейчас он играет в одной из 
канадских юниорских лиг. 
Свое хоккейное образование Тарасенко-младший начал получать на родине 
отца, в Новосибирске. Вскоре папа вернулся туда для того, чтобы сыграть за 
местную "Сибирь". В его отсутствие Володю на тренировки водил дедушка. Уже 
в юношеских командах Тарасенко начал показывать завидные результаты. Так, 
например, на чемпионате России-2007 среди команд из Сибири и Дальнего 
Востока он набрал умопомрачительные 125 (64+61) в 36 играх.  
В 2008-м Владимир дебютировал в юношеской сборной России, а также, во 
взрослом составе "Сибири". Вечер 3 сентября 2008 года стал памятным для 
хоккеиста. Тогда его "Сибирь" принимала у себя дома московское "Динамо", и 
Тарасенко забросил свою первую шайбу в КХЛ, спустя всего три минуты с 
момента начала поединка. В первом для себя сезоне во взрослом хоккее он 
провел 38 матчей, в которых забил семь голов и отдал три результативные 
передачи. На этом прогресс молодого хоккеиста не остановился, и в следующем 
году он еще прочнее закрепился в "Сибири", набрав 24 (13+11) очка в 42 
сыгранных встречах. Помимо этого, ему удалось дебютировать в основной 
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сборной, а также, поехать в составе "молодежки" на МЧМ в Канаду, где 
подопечные Владимира Плющева проиграли в четвертьфинале, в овертайме 
швейцарцам. 
Зато следующее молодежное первенство планеты, как мы все прекрасно 
помним, стало для нас золотым. И наш герой был капитаном той брагинской 
дружины. Именно он выровнял положение в середине третьего периода того 
легендарного финала с канадцами, в котором наша сборная выиграла со счетом 
5:3. В том же году Владимир поехал на взрослый чемпионат мира, где не ударил 
в грязь лицом перед старшими партнерами. Его единственный гол в шести 
сыгранных встречах пришелся на бронзовый матч с чехами, завершившийся 
поражением россиян со счетом 4:7. 
Хорошо обстояли дела Тарасенко и в клубе. В сезоне-2011/12 он стал 
ассистентом капитана в "Сибири". Его команда тогда не смогла попасть в плей-
офф, и ситуацией воспользовался СКА, переманивший в свой состав будущую 
звезду НХЛ. Плей-офф 2012 года Владимир отыграл за питерских "армейцев", а 
затем в его жизни прозошло событие, определившее дальнейшую карьеру этого 
парня. "Сент-Луис", выбравший Владимира на драфте-2010 под общим 16-м 
номером, сделал ему предложение о контракте, от которого он не смог 
отказаться. Владимир подписал трехлетнее соглашение с "блюзменами" и уже 
был готов начать свою заокеанскую карьеру. К сожалению, вмешался локаут, из-
за которого игрок до середины января вынужден был остаться в России. Зато в 
оставшейся части сезона он набрал 19 (8+11) очков в 39 матчах и стал лучшим 
новичком января в НХЛ. 
Со следующего сезона Тарасенко начал свое восхождение на лидерские 
позиции в "Сент-Луисе". Заметили это и в сборной России. Нападающий принял 
участие на домашней Олимпиаде 2014 года. Подъем этот был настолько 
быстрым, что в 2015-м году ему предложили новое, на сей раз уже восьмилетнее 
соглашение, которое он, разумеется, подписал. Более того, форвард уже с 
первых матчей начал оправдывать возложенное на него доверие. С сезона-
2016/17 он непрестанно носит ассистентскую нашивку.  
Его роль в нынешнем успехе "Блюз" переоценить невозможно. 11 голов и 6 
голевых передач, а также, восьмиматчевая результативная серия, пришедшаяся 
на полуфинал с "Сан-Хосе" и первые две встречи с "Бостоном". стали весьма 
серьезным вкладом в общее дело. Безусловно, нельзя сказать, что Тарасенко в 
одиночку привел "Сент-Луис" к победе. Биннингтон и О`Райлли, Шварц и 
Пьетранджело - все эти люди также немало поспособствовали завоеванию 
трофея. И нам вдвойне приятно от того, что среди главных творцов первой в 52-
летней истории "музыкантов" победы в Кубке Стэнли есть и наш 
соотечественник. К слову, Тарасенко стал первым ярославцем и первым 
воспитанником "Сибири", которому покорился этот трофей. И это прекрасный 
повод для гордости болельщикам сразу двух наших хоккейных городов. Но самое 
главное, что Владимиром может гордиться его семья, в которой недавно 
случилось пополнение. 
"Моя жена родила на прошлой неделе, теперь это. Это лучшая неделя в моей 
жизни", - признался Тарасенко после финальной встречи. Мы же желаем ему, 
чтобы этот Кубок Стэнли не был последним в его карьере.  
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Скаут НХЛ - о Подколзине: в России были и более талантливые форварды 
(Чемпионат.com, Москва, 13 июня 2019) 
Один из скаутов НХЛ считает, что действующий двухлетний контракт Василия 
Подколзина со СКА не отпугнет клубы Национальной хоккейной лиги на 
грядущем драфте. 
"Можно и подождать. Большинству ребят так или иначе потребуется пара лет, 
чтобы заявить о себе.... Для него интересы команды стоят на первом месте. Он 
- настоящий боец. В России были и более талантливые форварды, но по 
заряженности на победу он не уступит никому. Так что его достаточно быстро 
заберут на драфте", - приводит слова скаута официальный сайт Национальной 
хоккейной лиги.  
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